
苗书斋 郑州市人民医院肝移植主任 

2018年 11月 6日（13938277351） 

 

内容提要 

1、安排肝移植手术，一般一、二个星期到一个月都有。 

2、调查员﹕还有就是你们现在供体啊，你们供体就是那个法轮功的、那种正常

的供体，对不对? 

苗书斋﹕对对。 

3、那个供体拉到院里切了，同步移植。 

 

电话内容 

苗书斋﹕你好！ 

调查员﹕哎，你好！你是郑州人民医院肝移植科的苗书斋主任吗? 

苗书斋﹕啊，你说。 

 

调查员﹕哎对，是这样的，我这个电话是从四川的成都打过来，我是四川省委政

法委维稳办的副主任～，我这打过来是想找你帮忙，因为我有一个亲戚啊，在你

们这一块喔，他是这个肝硬化晚期，想到你们医院去做肝移植手术，我不知道怎

么样，你那里可不可以安排? 

苗书斋﹕嗯，他是什么血型啊? 

 

调查员﹕他是 B型血，啊今年 45岁，过了年就 46岁。 

苗书斋﹕啊啊，已经确诊了是吧﹖ 

 

调查员﹕对，确诊了。 

苗书斋﹕啊，可以啊。 

 

调查员﹕哎那你看过来以后多长时间可以安排手术? 

苗书斋﹕你到这里来，给你核实了才可以做。 

 

调查员﹕可以啊，核实倒很快啊，可能这个有系统的来讲到你这里来详细的查一

次也可以，那也可能是一两个星期。  

苗书斋﹕你把详细检查结果带过来也行。  

 

调查员﹕对，我就叫他们把结果带过来。  

苗书斋﹕喔喔。  
 
调查员﹕他是全套的检查都有，啊。 

苗书斋﹕啊，把那个结果带过来，过来就行。 

 

调查员﹕嗯对，那就是你来看一下那个资料要是合适，就可以做，是吧? 

苗书斋﹕对对对啊。 



 

调查员﹕那大概要多少时间﹖大概一、二个星期可以安排吗? 

苗书斋﹕啊一般一、二个星期到一个月都有。 

 

调查员﹕噢一般就是一、二个星期到一个月都有，噢好。 

苗书斋﹕对对，大约就是这么个时间啊。 

 

调查员﹕还有就是你们现在供体啊，你们供体就是那个法轮功的那种正常的供

体，对不对? 

苗书斋﹕对对啊。 

 

调查员﹕那这样的话，你们这个供体是在院里把那个供体拉到院里同时切了，同

步移植吗? 还是到外面取了拉回来? 

苗书斋﹕在我们医院。 

 

调查员﹕在你们医院自己就直接同时做，对吧? 

苗书斋﹕我们跟华西一样，跟华西一样。 

 

调查员﹕就是同时取，同时移植，这样子的话中间环节的影响比较小，我是关心

这个，你知道吧。 

苗书斋﹕对对～。 

 

调查员﹕对啊，那么就是，还有呢，你们这个听说现在做的也比较多，对吧? 

苗书斋﹕啊～。 

 

调查员﹕你们大概去年一年能做多少，肝移植? 

苗书斋﹕去年做几十个。 

 

调查员﹕几十个? 

苗书斋﹕没有华西医院做得多，华西多。 

 

调查员﹕你说哪里﹖华西?  

苗书斋﹕华西医院，你不是华西医院﹖ 

 

调查员﹕对对对，华西嘛，因为亲戚就在你们这一块吗，就近做吗，对，请问他

们现在做，对那行。 

苗书斋﹕啊。 

 

调查员﹕还有一个你们就是，嗯这个我看看啊，其它没什么问题，到时候叫他们

直接来找你。 



苗书斋﹕… 

调查员﹕那行，好好。 

苗书斋﹕好好好，到时候再说。 


